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SABATINA Candidato petista não poupou críticas à gestão
do transporte público, defendendo mudanças urgentes

‘Camaçari está muito
maltratada’, afirma
Luiz Caetano

WILLIAM FALCÃO, FLÁVIA
REQUIÃO, EDUARDO DIAS E
REDAÇÃO

Candidato a prefeito de Ca-
maçari, Luiz Caetano (PT) fez
duras críticas ao atual prefei-
to da cidade, Elinaldo (União
Brasil), durante entrevista
concedida ao A TARDE Elei-
ções ontem. De acordo com o
petista, o transporte público
está defasado e precisa de
mudanças urgentes. O can-
didato apontou ainda falhas
no aproveitamento da insta-
lação do polo e da fábrica da
Ford para geração de empre-
go e renda no município.

“O transporte coletivo es-
tá sucateado, foi abandona-
do a chegar ao ponto de o
prefeito decretar colapso no
transporte público. Ele de-
cretou a própria incompe-
tência dele, e aí disse que ia
botar ônibus novos na cida-
de, botou vários ônibus su-
cateados, ônibus velhos, e
plotouosônibusparapassar

impressão para a sociedade
que eram ônibus novos”, dis-
parou.

Ainda segundo Caetano,
os transportes alternativos
têm sido a salvação da po-
pulação de Camaçari.
“Quem sustentou o trans-
porte e quem sustenta o
transporte público até hoje
de Camaçari é o ligeirinho, é
o Mototáxi, é o Taxi, é o Uber
quem está sustentando o
transporte coletivo de Ca-
maçari”, completou o can-
didato.

O ex-prefeito de Camaçari
destacou que as políticas pú-
blicas na cidade estão dei-
xando a desejar e que o mu-
nicípio está decadente. “Ca-
maçari está muito maltra-

Acompanhe,
hoje, 15h, Zé
Neto, candidato
do PT em Feira,
nas redes de
A TARDE

tada, o prefeito atual largou
a cidade, a cidade está cheia
de mato, a cidade está suja,
o prefeito não faz a manu-
tenção há muito tempo,
muita buraqueira no muni-
cípio de Camaçari como um
todo, e as políticas públicas
não funcionam em Cama-
çari”, afirmou.

Emprego e renda
O candidato ressaltou ainda
suaopiniãosobreohistórico
da geração de empregos na
cidade. Segundo ele, os ci-
clos econômicos ligados ao
Polo Petroquímico e o pe-
ríodo da fábrica da Ford não
foram devidamente apro-
veitados no município.

“Camaçari passou por al-
guns ciclos econômicos. O
primeiro foi quando se ins-
talou o Polo Petroquímico,
obviamente que a cidade
não estava preparada para
aquilo e nós perdemos a
classe média que foi para
Lauro de Freitas e Salvador,
ficou muita gente da cons-
trução civil e isso empobre-
ceu muito a cidade”, ini-
ciou.

Além da instalação do Po-
lo, Caetano também citou a

ida da Ford para o local como
um segundo fator relevante
para a falta de oportunidade.
“Infelizmente os governan-
tes não aproveitaram aquele
momento para qualificar e
capacitar”, ressaltou.

O candidato ainda decla-
rou que a atual gestão podia
ter aproveitado a estrutura
do Cimatec em Camaçari,
mas “não conseguiu”.

A ideia que ele defende é
que, caso eleito, fazer a ci-
dade se aproximar do Cima-
tec para contribuir com a ge-
ração de empregos do local.
“Eu já fiz reuniões diversas
vezes com a diretoria do Ci-
matec, para que eu possa pu-
xaroCimatecparaentrarnas
escolas de Camaçari para me
ajudar a botar a tecnologia
na saúde, educação, na in-
fraestrutura, na mobilidade

da cidade, na segurança pú-
blica. Então, eu vou trabalhar
com isso para justamente
ajudar a fomentar a econo-
mia e gerar emprego, mas
nãosóisso,euvouapostarno
setor de serviço”, declarou.

O petista revelou que pre-
tende reativar a Guarda Mu-
nicipal do município, extin-
ta em 1997. Prefeito durante
oito anos, o petista explicou
os motivos pelos quais não
realizou a reativação em sua
gestão à época.

"Eu tive muita dificuldade
porque a Guarda Municipal
foi extinta e ficou um passivo
muito grande à época e quan-
do eu criei o SMTT, eu preferi
trabalhar com essa instância
na cidade que também cum-
pria esse papel de vigilância.
Eu acho que agora temos que
dar um salto de qualidade

que é trazer de volta a Guarda
Municipal", disse.

"A prefeitura hoje tem
mais condições financeiras
do que na minha época. É
trazer a Guarda e fazer uma
integração com a Polícia Mi-
litar e Civil. Eu consegui fa-
zer isso com a PM e Civil,
tínhamos uma coordena-
ção, onde fazíamos um pla-
nejamentodasegurançapú-
blcia em Camaçari. Eu che-
guei a dar 26 viaturas para a
Polícia Militar e Civil", ex-
plicou o candidato.

Caso seja eleito, ele pro-
mete ainda reabrir o estádio
municipal Fernando Ferrei-
ra Lopes, antigo Armando
Oliveira. Ele teceu críticas à
atual situação do equipa-
mento: “A grama está nas-
cendo no teto do estádio. É
uma vergonha”.

INCLUSÃO

Promotor defende projeto
a alunos com deficiência

BERNARDO REGO

O Programa Isso é Bahia, da
rádio A TARDE FM (103,9), re-
cebeu, ontem, o promotor de
Justiça e coordenador do Cen-
tro de Apoio Operacional de
Defesa da Educação do Mi-
nistério Público estadual (Ce-
duc/MP-BA), Adriano Mar-
ques, que falou do projeto co-
mandado pelo órgão para
criar um ambiente inclusivo
nasescolasbaianasapartirda
necessidade de cada aluno.

O promotor ressaltou que
projeto é uma construção co-
letiva. “Esse projeto é um ca-
minho, de vários caminhos
queexistem.OMinistérioPú-
blico fomenta nos municí-
pios que a gestão se organize
em rede para atuar na inclu-
são escolar. Então, a gente tra-
balha com as secretarias mu-

nicipais de saúde, de educa-
ção,deassistênciasocial,para
queessepassoapassoeleseja
realizado", pontuou.

"Agentecomeçaaimplan-
tação do projeto numa es-
cola-piloto, com poucos alu-
nos, poucos professores, pa-
ra fazer que isso seja mul-
tiplicado pelo próprio mu-
nicípio, então não é um pes-
car de bomba esse projeto, é
bem artesanal, é bem gour-
met", acrescentou.

Segundo Adriano, o proje-
to é de longo prazo. "É um
projetoqueéparaavidatoda.
É um projeto de uma atuação
cotidianadopromotordejus-
tiça", salientou. O promotor
esclareceu ainda a importân-
cia de sair do processo de sen-
sibilização e ter empatia pelo
problema e pela pessoa com
deficiência que, segundo ele,
muitas vezes só é notada
quando atrapalha uma aula
ou cria um conflito.
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Lula exalta
Palestina e evita
tratar de crise
na Venezuela

MARIANA HAUBERT

O presidente Luiz Inácio Lu-
ladaSilva(PT)discursou,on-
tem, na abertura da 79ª As-
sembleia Geral da Organi-
zação das Nações Unidas
(ONU), em Nova York, EUA. O
governante exaltou a pre-
sença da comissão palestina
na cúpula, abordou ques-
tões climáticas, mas evitou
entrar no tópico da crise na
Venezuela.

O presidente condenou os
ataques de Israel contra o
Líbano e disse ser “injusti-
ficado” manter Cuba em
uma lista de Estados que su-
postamente promovem ter-
rorismo. O petista também
abordou temas como a fo-
me, a taxação de super-ricos
e fez críticas à própria
ONU.

Ao falar da crise climática
e dos desastres ambientais
no Brasil, disse que seu go-
verno “não terceiriza res-
ponsabilidades nem abdica
da sua soberania”. Ele afir-
mou:“Jáfizemosmuito,mas
sabemos que é preciso fazer
mais”.

O presidente preferiu evi-
tar falar sobre a crise po-
lítica na Venezuela em seu
discurso. Afirmou apenas
que a América Latina é “tra-
gada por disputas, muitas
vezes alheias à região”, o
que fragiliza a vocação de
“cooperação e entendimen-
to”.

O presidente disse que, na
defesa da democracia, é pre-
ciso manter ação perma-
nente “ante investidas ex-
tremistas, messiânicas e to-
talitárias, que espalham o
ódio, a intolerância e o res-
sentimento”.

Lula falou por 19 minutos,
quatro minutos a mais do
que o tempo destinado aos
discursos.

Shirley Stolze / Ag. A TARDE

Candidato Luiz Caetano (PT): ‘Camaçari não aproveitou bem os ciclos econômicos’
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDEIAS
CNPJ N: 13.830.336/0001-23

AVISO DE LICITAÇÃO – NOVA DATA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 063/2024
A Prefeitura Municipal de Candeias/BA comunica aos interessados que o Pregão Eletrônico Nº 063/2024,
cujo objeto é Registro de Preço para contratação de empresa especializada para aquisição de ARTIGOS
QUÍMICOS - LAVANDERIA HOSPITALAR com o objetivo de atender às necessidades do Hospital
Municipal José Mário dos Santos vinculado à Secretaria de Saúde do Município de Candeias – Bahia,
que inicialmente estava marcada para a data de 13/09/2024 às 10:00 terá sua disputa remarcada para o
dia 04/10/2024 às 10h, em virtude da CORREÇÃO DO EDITAL. edital REFORMULADO está disponível no
site: https://sai.io.org.br/ba/candeias/site/licitacoes, https://www.licitanet.com.br/. Maiores informações
através do e-mail: copel.pmcandeias@gmail.com. Telefone para contato: (71) 3599-0011 ramal 3006.
Candeias/BA, 24 de setembro de 2024. Yves Rozendo – Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MULUNGU DO MORRO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP 26/2024. PA 26PE/24. Objeto: Aquisição de medicamentos, para atender

demandas no município. Sessão: 08/10/24, às 8h30. Menor preço por lote. //////////////////////////////////

///////////////// PREGÃO ELETRÔNICO SRP 27/2024. PA 27PE/24. Objeto: Aquisição de material penso/

hospitalar, para atender demandas no município. Sessão: 08/10/24, às 11h30. Menor preço por

lote. Informações e Edital: http://www.mulungudomorro.ba.gov.br/ // www.bnc.org.br // licitacao@

mulungudomorro.ba.gov.br. Mulungu do Morro/Ba, 25 de setembro de 2024. Anselmo Luiz Goes da

Silva. Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRAQUARA
PREGÃO ELETRÔNICO SRP 20/2024. Data: 09/10/24 às 9h. Objeto: fornecimento de móveis e eletrodomésticos

para atender as necessidades das secretarias. Menor preço por lote. Edital: www.bnc.org.br, www.iraquara.

ba.gov.br. Informações: na CPL, à Rua Rosalvo Félix, 74, de 8 às 12h. Iraquara/Ba, 25 de setembro de 2024.

Elaine Novaes Ribeiro. Pregoeira.
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